
村监委会议记录(精选5篇)
在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？这里我整理了一些优
秀的范文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了解一下吧。

村监委会议记录篇一

会议地点：公司三楼会议室

主持人：**x

参加会议人员：公司主管领导、各科室及各项目部负责人

会议记录资料：

本次会议由**x主持，会上根据总经理召开干部例会精神，以
及近期监督检查工作发现的一些现象，对下一步的工作做了
新的部署。

1、安全监督检查。由原先的每月一次增加到每月两次，主要
参加人员安全员、主体负责人，根据检查状况下达整改指令;
每月底召开安全例会，通报近期安全工作状况。

2、安全巡检制度。现场巡检人员、安全员、管理人员等要根
据制度对各个部位进行巡检并登记。巡检频率较低，不按制
度执行的按相关规定处罚;轧钢厂在稀油站加一个记录本，人
员检查等进出做好登记。

3、厂内车辆管理。此刻我们公司内车量较多，铲车、运输车、
拉土车、挖掘机、商混车等，要加强现场人员监督管理，尤
其施工车辆，要勘查好施工现场，发现违章，必须要制止或
通知保卫部处理。



4、分区域设定安全职责人、特种工岗前培训。特钢、高线投
产在即，此刻要着手制定各区域兼职安全职责人;各岗位安全
操作规程要编制成册，对员工要进行针对性培训。

5、作业票使用。目前我们高空作业、动火作业、进入受限空
间作业较多，但个别作业票使用还是不到位，办理作业票各
级人员签字同时也是对你一个告知，查看其防范措施并安排
人员检查协助，这也体现安全重视程度。下一步检查中发现
未办理作业票要按规定进行处罚，若发现违章作业加倍处罚。

6、项目安全标示制作上墙。此刻高线已经做了部分，做完后
要尽快使用，尤其煤气站、配电室、操作台等部位，立刻要
试车了，对操作人员、外来人员起到警示作用;特钢部分安全
标示搜集好后也要进行制作;新厂房标示必须要根据下发的国
家规定去做。

7、严禁吸烟。此刻每一天已安排人员进行检查，晚上不定时
突击检查，在现场若发现人员吸烟一律按规定处理，不管什
么状况，大家要通知到位，包括我们员工和外来施工队。

8、防雷自测。各厂用揺表对煤气站、配电室接地做一个自测，
看看接地是否贴合规定;此刻有的单位为减小雷电、静电对电
器或线路等造成损坏在煤气站这样危险部位安装了电涌器，
以防受损，这个研究一下我们是否要装。

9、夏季来临，要做好防暑降温和地沟等清理工作。员工增加
部分降温水等措施;部分设备要做好检查;行车上温度较高，
空调要做好检查修理，项目上新进的行车要督促按上空调。
雨季来临之前，必须要清理好地沟、车间顶上水槽、修理损
坏的落水管，以防雨水回灌或淋坏设备，项目各施工队低洼
临时线路做好清理，以防意外。

10、交通安全。项目上已陆续进入部分新员工，强调好交通
安全同时，此刻要做好回执，一开始就让他们养成好的习惯。



村监委会议记录篇二

时间：

地点：梅山社区综治会议室

对象：梅山社区工作人员

主持人：

资料：

传达上级综治会议精神

1、进取做好元旦前的维稳工作，为创造平安社区做出不懈努
力。

2、提高平安建设知晓率，参与率和满意率，认真做好此项工
作。

3、大家要做好防盗、防骗、防火等宣传工作。

4、进取开展安全防范宣传和普法宣传教育工作，及时调解纠
纷，做好流动人口管理等多方面的工作。

总结会议

1、进取做好信访和矛盾纠纷排查调处工处，及时预防和调处
各类社会矛盾。

2、进取开展防群防治工作。

3、努力加强法法规的宣传，不断提高广大居民的综合素质。



村监委会议记录篇三

地点：经济贸易系办公室

参加人员：

会议主要议题：关于美容美体创精品专业相关问题的探讨

3月下旬，经贸系组织召开了美容美体专业建设指导委员会议，
专题研究我院示范院校、精品专业建设及精品课程开发的各
有关问题，所有委员以及外聘专家参加了会议。

会议主要研究议定了如下事项：

为了科学地制定美容美体专业建设发展规划，更好参与学院
专业发展、修缮专业建设方案，指导专业建设和教学改革，
监控专业教学质量，全面提升专业建设水平，力争创省级精
品专业，培养满足行业需求的高素质职业技能型人才，经学
院要求，系务会研究，决定调整美容美体专业建设指导委员
会。经反复磋商，美容美体专业建设委员会提名王成钢、李
伟舵、王昌连、吴恺、向黎生、黄巍等六人组成。

与会人员一致认为，这种调整优化了专业建设指导委员会的
队伍结构。同时，对外聘专家的条件提出更高的要求，规定
专业建设指导委员会的.外聘专家必须对专业建设具有实质性
的指导作用，不挂虚名。

专业建设指导委员会审定了美容美体专业建设方案，调整了
专业教学计划，提出专业核心课程要按工作过程进行教学，
专业教师必须规范理实一体专业课专业实践项目。根据美容
美体专业的特点，专家建议，对于实践性很强的课程，学院
要与时俱进，配备先进又必要的实际动手设备;要加强学生生
产实习的指导;专业课老师要下工厂进行锻炼，熟悉和掌握工
作流程，上课时结合实际操作流程开展针对性的教学。



专业建设指导委员会结合我院实际和长沙区域经济发展状况，
围绕专业市场需求和职业岗位需求、专业人才规格、课程设
置和理实一体工作室实践性教学模式等方面开展了认真热烈
的研讨。王成纲教授亲自负责修订09级专业人才培养方案，
使该专业在毕业生就业方向、知识结构和能力结构、实践性
教学环节及课程设置等方面，更加贴近市场需求和社会需要。

经过充分讨论研究，专家们最后达成了共识：

1、精品专业建设要突出重点

点做好专业培养目标、人才培养模式、专业人才培养方案、
专业教师队伍、专业教学资源、专业研究、专业管理、人才
培养质量和专业特色等方面的建设工作。

2、专业建设要落到实处

美容美体专业建设规划得到了与会专家的一致好评，专业建
设要抓好落实。专家提出了许多设想和建议，为保证专业建
设的科学性，连续性，美容美体专业建设任重道远，专业建
设措施要充分论证，经过论证后，切实可行的措施要重视落
实，以免专业建设流于形式，纸上谈兵。希望根据专业规划
书的内容，统筹规划，打造专业特色，做精品做品牌。

3、专业建设突出亮点

已经申报省级精品专业，必须在专业建设指导委员会的指导
下，继续做好“产业+企业+专业”的建设步伐。要加大订单
式培养力度，建议20**级新生初步实行订单式培养，校企合
作单位在应用技术的研究、推广与咨询方面加大工作力度，
并且要注意实用性和前瞻性。

4、专业建设要与教研活动紧密结合



专业建设措施的论证和专业建设的落实，要充分调动和依靠
教研室和专业教师的力量，以专业建设丰富教研活动，以教
研活动推动专业建设。专家反复强调，当今企业相当重视毕
业生的思想道德素质，教师不但要教给学生技能，更要教会
学生如何做人。

村监委会议记录篇四

**x.4.10

会议地点

村党员活动室

主持人

**x

记录人

**x

会议议题

研究总结第一季度工作情景并安排下一季度维稳综治工作

参加人员

**x、李x田

资料记录(可另附纸张)

1、做好民事纠纷调解，减少或杜绝村民上访。控制越级上访，
小事不出村。把矛盾和问题解决在萌芽状态。



2、对发现的各类矛盾纠纷和安全隐患要及时整改到位。

村监委会议记录篇五

地点：管委会会议室

主持人：李**（管委会主任）

出席者：杨**（管委会副主任）、周**（管委会副主任管城
建）、李**（市建委副主任）、肖**（市工商局副局长）、陈
**（市建委城建科科长）及建委、工商局有关科室宣传人员。
街道居委会负责人。

列席者：管委会全体干部

记录：邹**（管委会办公室秘书）

讨论议题：

1、如何整顿城市市场秩序。

2、如何制止违章建筑、维护市容市貌。

讨论发言（按发言顺序记录）

肖**：个体商贩不按规定到指定市场经营，管理不得力、处
理不坚决，我们有责任。这件事我们坚决抓落实：重新宣传
市场有关规定，坐商归店、小贩归市、农民卖蔬菜副食到专
门的农贸市场……工商局全面出动抓，也希望街道居委会配
合，具体行动方案我们再考虑。

罗**（工商局市管科科长）：市场是到了非整不可的地步了。
我们的方针、办法都有了，过去实行过，都是行之有效的，
现在的问题是要有人抓，敢于抓落到实处。只要大家齐心协



力问题是能够解决的。

秦**（居委会主任）：整顿市场纪律我们居委会也有责任。
我们一定发动群众配合好，制止乱摆摊，乱叫卖的现象。

李**（建委副主任）：去年上半年创建文明卫生城市时，市
上出了个7号文件，其中规定施工单位不能乱摆战场。工棚、
工场不得临街设置，更不准侵占人行道。沿街面施工要有安
全防护措施……今年有的施工单位不顾市上文件，在人行道
上搭工棚、堆器材。这此违章作业严重地影响了街道整齐、
美观，也影响了行人安全。基建取出的泥土，拖斗车装得过
多，外运时沿街散落，到处有泥沙，破坏了街道整洁。希望
管委会召集施工单位开一次会，重申市府7号文件，要求他们
限期改正。否则按文件规定惩处。态度要明确、坚决。

陈**：对犯规者一是教育，二是逗硬。“不教而杀谓之虐”，
我们先宣传教育，如果施工单位仍我行我素不执行，那时按
文件逗硬处理，他们也就无话可说。

与会人员经过充分讨论、协商，一致决定：

1、由工商局牵头，居委会和其他部门配合，第一周宣传、第
二周行动，监督实施，做到坐商归店，摊贩归点，农贸归市，
彻底改变市场紊乱状况。

2、由管委会牵头，城建委等单位配合对全区建筑工地进行一
次检查。然后召开一次施工单位会议，对违章建筑、违章工
场限期改正。一个月内改变面貌。过时不改者，坚决照章处
理。

散会。

主持人（签名）



记录人（签名）

村监会会议记录内容

2022村监委会主任工资


